



---

“Oser une parole”

---

Pourquoi le groupe « Oser une parole », parce qu'aujourd'hui dans l'Église nous avons besoin de poser une parole, d'échanger dans un climat d'ouverture, de liberté et d'écoutes respectueuses. Nous avons besoin d'être au plus près du monde dans lequel nous vivons pour découvrir et chercher le Dieu de Jésus Christ non pas entre nous mais bien avec toutes celles et ceux qui le cherchent aussi.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 03/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/paroisses/sainte-josephine-bakhita/echanger/osser-une-parole-2/>